

MEDIO: EXCELSIOR TV
NOTICIERO: DINERO
FECHA: 16/AGOSTO/2017

Pemex es la segunda empresa que más incrementó su deuda en AL: Fitch

DARIO CELIS: Petróleos Mexicanos creció su deuda neta pasiva neta en más de 6 mil millones de dólares durante el primer semestre del año, según el estudio “Ganadores y Perdedores Corporativos en América Latina”, de Fitch Ratings.

GUILLERMINA TREJO (REPORTERA): Petróleos Mexicanos es la segunda empresa que más incrementó su deuda neta en América Latina al cierre del primer semestre de 2017 al sumar alrededor de 6 mil 400 millones de dólares, según el estudio “Ganadores y Perdedores Corporativos en América Latina” de Fitch Ratings.

La empresa sólo fue superada por Eletrobras, órgano del gobierno brasileño responsable de la generación y distribución de la energía eléctrica en esa nación, la cual sumó una deuda neta estimada de 6 mil 200 millones de dólares.

Pemex reveló en su reporte al segundo trimestre del año que esto es por mejoras operativas que está realizando la compañía para tener un mejor flujo de efectivo, además para pagar deuda de corto plazo.

También Pemex fue considerada la empresa con el mayor aumento de capital en caja en América Latina, con un incremento estimado de 9 mil 700 millones de dólares.

Informó, Guillermina Trejo.